

「すずしろ」は大根の事。春の七草の一つです。漢字で「清白」と書きます。清武の清と名物千切り大根で有名な町にちなんで名付けられました。

宮崎市きよたけ児童文化センター

2022

すずしろ

SUZUSHIRO

No.401



梅雨がやってきた！

センターの入口から見える傘に気づきました？こんなにカラフルな傘なら、雨がなくても元気に乗りきれそう！

アートな実験室がスタート！

全12回の連続講座がはじまりました。第一回は、自分の手のひら、筆記用具など、いろいろなお題を鉛筆だけで描いたよ！



ちくちくクラブ / 布と糸でつくるブローチ



5/11, 6/8 に先生がじっくり教えてくれて、こんなにステキな作品が出来上がったよ！



息ぴったりの大ジャンプ！

5月から大なわとびが始まりました。みんなで飛んだり、一人ずつで飛んだり、たくさん遊べたね！

おススメの本



「まほうの夏」
作/藤原一枝・はたこうしろう
絵/はたこうしろう 発行/岩崎書店

たいくつな夏休みをすこしていた兄弟に1枚のハガキがとどき...
ワクワクする夏休みにかわるよ。大人が読んでもたのしい夏にオススメの絵本です。



「ピヨピヨ はじめてのキャンプ」
作/工藤ノリコ 発行/佼成社

ヒヨコさんたちがまいごになっちゃったよ。だいじょうぶかな... ピヨピヨ一家のはじめてのキャンプはさてどうなるのでしょうか？

おもちゃ病院が来てくれた！



部品が折れた、音が出ないなど、壊れたおもちゃをプロの目で診察してもらいました。



大きな虹だ！

↑清武幼稚園のみんなが作った作品を6/3から6/15まで展示していました。大きな作品やギターなどの作品など、ジャンルもいろいろ楽しい作品展でした。

◎子どもたちの風景を写真にとって広報誌で使用する場合がありますのでご了承ください。

「知らない人がいる?」「あの人、あの先生じゃない?」とリアクションは人それぞれ。この場をお借りして軽く自己紹介をさせていただきます。

6月より職員として勤務をはじめました。松下太紀と申します。

きよたけ児童文化センターには10年程前からワークショップの講師など関わらせてもらっています。センターの2階にいる大きな恐竜の立体の講師もしました。

金丸館長がお休みしている間、職員と講師の2足のわらじスタイルで頑張っています。と思っています。

前述のとおり、これまでセンターには何度か来ていたのですが、「ここはこんな建物だ」とわかつたつもりでいました。しかし毎朝、センター内の掃除をする度に「ココこんなに広いんだ!」「なんでこんな構造なんだろ?」と驚くことばかりです。センターの横に、涼しい気持ちにしてくれる水路が通っている事も、子どもたちが遊ぶ様子を通じて気づきました。

こんな調子で職員という立ち位置にちよつとずつ馴れつつ、ものづくりの講座も担当していきますので、センターをご利用の皆さま、どうぞよろしくお願いたします!



■井職員Tweet■

あらためて知ったこと